

# *Le troisième sommet de la CELAC s'achève aujourd'hui à San José*

---



**CELAC**  
Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

San José, 29 janvier (RHC-PL) Une vingtaine de chefs d'État et de gouvernement se sont exprimés, pendant plus de 10 heures, sur les sujets les plus importants pour la région lors du troisième sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'achève ce jeudi à San José, au Costa Rica.

Tous les intervenants se sont félicités du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis. La demande de la levée du blocus que subi notre pays depuis plus d'un demi-siècle a également fait l'unanimité chez les participants.

Les chefs d'État et de gouvernement ont également apporté leur soutien au processus de paix en Colombie et ils ont insisté sur la lutte contre la pauvreté et les inégalités.

Au cœur des débats d'aujourd'hui une déclaration politique, plus d'une vingtaine de déclarations spéciales et un plan d'action, autant de documents préparés au cours de la réunion des ministres des Affaires étrangères, qui s'est tenue mardi.

Le Costa Rica cède au terme de ce sommet la présidence tournante à l'Équateur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45116-le-troisieme-sommet-de-la-celac-sacheve-aujourd'hui-a-san-jose>



**Radio Habana Cuba**